



Ce vendredi, pas de sortie à l'extérieur de prévu (la météo ne s'y prêtait pas)!

Nous avons profité pour trier les laisses de mer trouvées lors de la sortie au Frouden. Equipés de gants (de l'opération « Nettoyons la nature ») et de grands sacs poubelle, nous avons gardé tout ce qui pourra servir pour fabriquer des objets d'arts...... en 2015!





Puis nous avons pris le temps de remplir nos classeurs de Brin de Nature : en relisant les comptes rendus précédents, on a ainsi réactivé le vocabulaire appris lors des différentes séances précédentes.

Avec quelques feuilles mortes du bois de Kerzéan, nous avons tenté de réaliser des travaux avec de la peinture dorée et argentée.





Les élèves ont également tenté de faire des tracés de feuilles à partir de la poudre de mine de crayon noir.

Les élèves du groupe de Sophie sont enfin venus nous rejoindre : certains élèves « Brin de Nature » en ont profité pour leur expliquer en quoi ont consisté nos sorties natures depuis le début de l'année.